

Le projet belge de solidarité avec Cuba présente de nouvelles actions



Bruxelles, 22 avril (RHC) L'association belge Cuba Soberana (Cuba Souveraine) prépare de nouvelles actions de solidarité avec la nation caribéenne après le remplissage d'un conteneur avec du matériel médical et d'autres dons au début du mois, a déclaré aujourd'hui le coordinateur du projet, Reinaldo Romero.

S'adressant à Prensa Latina, ce Cubain résidant en Belgique a déclaré que pour le reste de l'année, l'initiative humanitaire prévoit de faire de petits envois et de créer les conditions pour envoyer un cinquième conteneur en 2024, après les trois expédiés en 2021 et celui qui devrait arriver dans la nation caribéenne au cours de la première moitié du mois de mai.

Nous continuons à travailler, nous sommes une équipe qui grandit en tant qu'association et nous avons déjà une trentaine de membres, belges et cubains, a-t-il déclaré.

Selon Romero, le travail en cours consiste à rechercher de nouveaux partenaires et contacts pour obtenir des équipements et d'autres intrants dans des secteurs tels que la santé et le sport, et à planifier des activités culturelles pour la collecte de fonds.

Nous sommes également ouverts à la coordination avec d'autres associations, car nous voulons aider nos compatriotes autant que possible dans les moments difficiles qu'ils traversent.

En ce sens, il a déclaré que Cuba Soberana aspire à diversifier les expéditions, qui jusqu'à présent se sont concentrées principalement sur les ressources pour les soins médicaux, et la destination des cargaisons, qui sont essentiellement dirigées vers la province occidentale de Pinar del Río.

Selon M. Romero, le conteneur rempli il y a quinze jours comprenait, outre les soins médicaux, des équipements sportifs pour le volley-ball, le basket-ball, le badminton et la boxe, des jouets et du matériel pour les cercles d'enfants.

Ce chargement est le résultat d'un effort collectif, pour lequel nous sommes reconnaissants du soutien d'associations belges telles que Salsa Brugge, les Amis de Cuba et Buen Vivir (Vivre bien) et les résidents cubains Cuba en mi Alma (Pays-Bas) et le Colectivo entre Amigos (France), ainsi que de l'accompagnement de l'ambassade cubaine, a-t-il souligné. (source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320432-le-projet-belge-de-solidarite-avec-cuba-presente-de-nouvelles-actions>



Radio Habana Cuba